

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim. Segala puji hanya milik ALLAH SWT, Maha dari segala Maha Yang Sempurna, Pencipta dan Pengendali seluruh alam jagat raya, atas segala nikmat, dan hidayah yang tak terkira, yang menciptakan manusia sebagai makhluk yang sempurna. Dia-Lah yang melengkapi manusia dengan akal sehingga manusia dapat berpikir dan senantiasa mencari kebenaran, serta kebaikan di setiap sisi kehidupan ini. Atas berkat ridho, rahmat dan anugrah yang diberika-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pemberian Layanan Bimbingan Kelompok Teknik *Role Playing* Terhadap Keadilan Bersosialisasi Dengan Teman Sebaya Pada Siswa Kelas VIII di Smp Negeri 1 Kisaran Tahun Ajaran 2014/2015.**”. Shalawat dan salam tercurah kepada Baginda Rasulullah SAW, keluarga dan para sahabat, serta seluruh generasi setelahnya. Semoga kita mendapat syafaatnya di yaumul akhir kelak. amiin

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada

1. Pak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Pak Drs. Nasrun Nasution, M.S selaku Dekan FIP, Bapak Prof. Dr. Yusnadi, M.S selaku Pembantu Dekan 1, Pembantu dekan II, dan Pembantu dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Pak Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan dan dosen pembimbing skripsi Ibu Dra Nurarjani Mpd sekaligus sekretaris jurusan yang telah memberikan bimbingan, arahan, bantuan dan kesediaannya untuk meluangkan waktu dalam memberikan saran bimbingan yang sangat berguna dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Ibu Zulhaini, M.Pd. Ibu Dra. Rahmulyani, M.Pd, Kons. Ibu Kemali Syarif M.Pd, selaku dosen penguji skripsi yang telah memberikan saran

dan kritik kepada penulis sebagai masukan agar skripsi ini menjadi lebih baik.

5. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan yang telah banyak memberikan ilmu, arahan, dukungan, saran dan motivasi kepada penulis selama berada di dalam maupun di luar perkuliahan.
6. Seluruh Staff dan pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan, pegawai perpustakaan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam usaha surat-menyurat dan pinjaman buku-bukunya.
7. Pak Bambang Hermoyo M.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Kisaran. Ibu Dina Hari, S.Pd selaku guru BK di SMP Negeri 1 Kisaran. Guru-guru serta pegawai SMP Negeri 1 Kisaran serta siswa/i SMP Negeri 1 Kisaran atas izin, bantuan dan kerjasama kepada penulis untuk penelitian di sekolah tersebut.
8. Teristimewa kepada kedua orang tuaku tercinta: Ayahanda Syahrul Manurung dan Ibunda Cut Juliana beserta seluruh keluarga besar penulis, terima kasih atas doa, dorongan, semangat, nasehat dan bantuan materi yang telah membantu penulis selama mengikuti pendidikan dibangku perkuliahan Universitas Negeri Medan. Melalui merekalah saya temukan dan rasakan nikmatnya Cinta-Mu. Ayah dan Ibu adalah inspirasi dan penopang semangat ananda dalam mengarungi samudera kehidupan ini. Dan juga terimakasih buat adik-adikku tersayang Ipuy, Jaya dan Bella.
9. Terimakasih yang sangat teristimewa yaitu kepada Guru Kami Syekh Mukhtar Ali Muhammad Addasuqi beserta ke Sembilan R.a Guru Lainnya, yang mendoakan, meridhoi serta menjadi panutan sepanjang

perjalanan dengan cahaya-cahaya keindahan selalu hadir dalam kehidupan ini. Dan terimakasih untuk K.H Syamsul Hilal Lc, M.A serta Terima kasih yang tak henti-hentinya kepada Sayid Zian Pasha L.c yang telah menjadi motivator, inspirator hebat, penyemangat, yang tak lelah memotivasi, mendoakan dan mendukung penulis selama ini baik suka maupun duka.

10. Terima kasih untuk teman-teman BK terkhususnya untuk mereka yang tersayang Melisa, Atika, hikmah, Clara, Christa, Angga, Firdelis, Kiki, Nindy, Siska, dan Ridha, yang telah memberikan dukungan kepada penulis dan kepada Sri Wahyuni Dewi yang telah membantu menghitung hasil penelitian. Dan Untuk teman-teman seperjuangan Nurharisanti, Merry, Fia dan Sulvizar Musranda atas dukungan dan semangatnya, Serta semua pihak yang terlibat yang tidak disebutkan oleh penulis, terima kasih atas dukungan dan doanya.

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca. Wassalamualaikum wr.wb

Medan, 04 September 2014  
Penulis

**RIZQI ANNISYAH BPM**  
**NIM. 1101151020**